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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DO DEPARTAMENTO DE FÍSICA, 

realizada às 14h30 do dia 13 de junho de 2014, na sala 4114 do Departamento de Física, 

Instituto de Ciências Exatas, conforme CONVOCAÇÃO/DF No. 007 de 09 de junho 2014, 

com a presença dos seguintes membros: professores Ariete Righi (Presidente), Luiz 

Gustavo de Oliveira Lopes Cançado (Subchefe), Antônio Sérgio Teixeira Pires, Ado Jório 

de Vasconcelos, Carlos Henrique Monken, Ricardo Schwartz Schor, André Santarosa 

Ferlauto, Leandro Malard Moreira e Simone Silva Alexandre.--------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

1. COMUNICAÇÕES: a presidente informou que a Congregação do Instituto aprovou a 

distribuição final de Espaço Físico do ICEx.-------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2. APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DE 30/05/2014/: aprovada com 06 votos a 

favor e 03 abstenções.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3. PROPOSTA DE DISTRIBUIÇÃO DE ENCARGOS DIDÁTICOS PARA O 2o. 

SEMESTRE DE 2014: a presidente apresentou a planilha anexa, com a proposta inicial 

da distribuição da carga didática.  Em seguida informou que atendendo aos pedidos dos 

professores João Antônio Plascak, Mário Sérgio de Carvalho Mazzoni e Ricardo 

Schwartz Schor designou 03 (três) turmas para cada e, após, iniciou a análise individual 

das indicações de disciplinas atribuídas aos docentes. Após discussão e votação a 

proposta inicial foi aprovada. A versão final será apresentada para aprovação em reunião 

posterior.  Ficou autorizada à chefia fazer os ajustes que se fizerem necessários.-----------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em seguida a presidente declarou palavra franca e como não houve nenhuma 

manifestação, agradeceu a participação de todos e encerrou a sessão da qual foi lavrada 

a presente ata por mim Edina de Souza Cruz que vai assinada por todos os membros 

presentes. Belo Horizonte, 13 de junho de 2014.  
 




